

Trabajo

Estas son las mejores empresas para trabajar según Merco

Este martes fueron presentados los resultados del más reciente monitor de Merco Talento, un estudio que permite monitorear la capacidad de las empresas para atraer y retener el talento en Colombia.

15/6/2021



- Foto: Getty Images/iStockphoto

La firma Merco Colombia publicó este martes 15 de mayo el listado de empresas consideradas los mejores sitios de trabajo en 2020, luego de miles de encuestas realizadas a trabajadores

El ranking muestra una pequeña variación este año, en lo que tiene que ver con el top 10, frente al del 2020, **en este se mantienen 9 empresas e ingresa por primera vez al grupo del top 10 Davivienda, mientras que Bancolombia mantiene el primer puesto, posición que ocupa desde el 2019.**



Unísono tiene 1.500 puestos de trabajo en oferta

Completan el top 10

El Grupo Nutresa sigue en el segundo lugar, misma posición que el año anterior. **Ecopetrol**, sube un puesto para ocupar el tercer lugar. Alpina pasa del tercero al cuarto lugar.

Bavaria asciende del sexto lugar al quinto. **Grupo EPM pasa del quinto al sexto lugar.** Sura y Nestlé conservan el séptimo y octavo lugar respectivamente.

La Universidad Nacional de Colombia escala un puesto pasando del décimo al noveno y Davivienda ingresa por primera vez al Top 10, escalando cuatro posiciones, pasando del puesto catorce que ocupó en el 2020 al décimo en este 2021.

Empresa	2020	2021	Evolución	Puntuación
BANCOLOMBIA	1°	1°	==	10.000
GRUPO NUTRESA	2°	2°	==	9.782
ECOPETROL	4°	3°	↑	9.495
ALPINA	3°	4°	↓	9.097
BAVARIA	6°	5°	↑	8.887
GRUPO EPM	5°	6°	↓	8.645
SURA	7°	7°	==	8.576
NESTLÉ	8°	8°	==	8.142
UNIVERSIDAD NACIONAL DE COLOMBIA	10°	9°	↑	7.976
DAVIVIENDA	14°	10°	↑	7.947

Las puntuaciones obtenidas se trasladan a una escala 3.000 (para la empresa que ocupe el puesto 100) – 10.000 (para la empresa con mejor puntuación)

Clasificación Merco 2021 - Foto: Cortesía Merco

Sindicatos, medidos por primera vez

El ranking de Merco Talento 2021 fue desarrollado **entre febrero y junio de este año, integrando la valoración de 9 fuentes de información, dentro de las cuales se incluye por primera vez la valoración de los sindicatos**, estas audiencias consideran tres valores de una empresa con talento: calidad laboral, marca empleador y reputación interna.

La muestra total del campo de Merco Talento 2021 en Colombia, con respecto al año anterior, contó con 32,2 por ciento más de trabajadores participando y pasó de 66.994 a 68.808 encuestas para el año 2021.

“Vemos como las variables de igualdad y diversidad e identificación con el proyecto empresarial, son una de las fortalezas que los trabajadores destacan de sus empresas, mostrando su evolución desde el año 2019.

El Grupo Argos celebró su ubicación como conglomerado. “Los resultados del ranking Merco Talento para el 2021 revelaron la consolidación del Grupo Empresarial Argos como el conglomerado empresarial más atractivo para trabajar en Colombia, tras evaluar su capacidad para atraer y retener talento entre los colaboradores de las 100 empresas con mejor reputación en Colombia, **un grupo de expertos en recursos humanos, estudiantes de último año de diversas carreras universitarias y población general**”, dijo la empresa en un comunicado divulgado este martes 15 de junio.

El monitor general ubicó a Grupo Argos en la posición 71, a Cementos Argos en la 13 y a Celsia en la 32.

Lo cual nos da a entender que las empresas han venido redoblando esfuerzos en estos temas” aseguró Catalina Londoño, directora de Merco para Colombia.



Adecco abrió más de 1.000 vacantes laborales

Según Enrique Mañas, director técnico de Merco, **“a la hora de buscar empresa los jóvenes se inclinan más por compañías que se destacan por su buena relación con los mandos inmediatos y el balance vida personal y laboral, mientras que a los trabajadores con más edad les preocupa el salario y el orgullo de pertenencia”**

El monitor presenta este año a seis compañías que ingresaron por primera vez al Top 100 de las empresas con mejor capacidad de atraer y retener el talento:

Amazon en el puesto 75, ITAÚ en el lugar 83, Fundación Santa Fe de Bogotá en la posición 95. En el puesto 96 Mario Hernández, en el lugar 98 Banco Caja Social y en la posición 99 Fundación Valle de Lili.

Muchas compañías en el país hicieron un esfuerzo en 2020 para mantener las nóminas intactas. Algunas acudieron a las ayudas económicas del gobierno, lo que ayudó a paliar la situación durante unos meses. **Ese tipo de señales positivas fueron muy bien recibidas por los trabajadores de estas empresas.**

Aunque la mayoría de empresas del país resultaron afectadas de una u otra manera, se destaca la labor de algunas en el desarrollo de estrategias para minimizar el riesgo de contagio de la covid-19.

Dentro de las compañías que más posiciones escalaron en el ranking de Merco Talento con respecto a la edición del año 2020 están:

	Posición 2020	Posición 2021
	56	26
idez)	64	30
	70	33
	81	50
	99	61

Las que más escalaron en Merco 2021 - Foto: Cortesía Merco

Sobre Merco

Merco (Monitor Empresarial de Reputación Corporativa) **es uno de los monitores de referencia en Iberoamérica. Se trata de un instrumento de evaluación reputacional lanzado en el año 2000, basado en una metodología multi-stakeholder.**

Actualmente Merco elabora seis monitores (Merco Empresas, Merco Líderes, Merco Responsabilidad y Gobierno Corporativo, Merco Talento, Merco Consumo y Merco Digital) y tiene presencia en España, Colombia, Argentina, Ecuador, Perú, Bolivia, Brasil, Chile, México, Costa Rica, Panamá, Uruguay, Portugal e Italia.

[Trabajo colaborativo](#) [Oficina](#)

Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí